4 Piéces

100 m?
Réf. 515V1759A
695 000 €

Cagnes-sur-Mer
/ Appartement a vendre (06800)
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Cagnes-Sur-Mer / appartement rez de jardin face plage / rez de jardin
A 80 m des plages, 10 min & pied du Cros-De-Cagnes, dans une
résidence gardée avec piscine, NoUS vous proposons ce magnifique
appartement en rez de jardin, baigné de soleil par son exposition sud
ouest, au calme . Ce bien comprend un spacieux séjour avec sa cuisine
ouverte entierement équipée et aménagée de 43m? prolongé par une
profonde terrasse et jardin, 2 chambres, un bureau, une salle de bains
ainsi qu'une salle de douches. Un tres beau jardin d'angle agrémente

ce bien pour vos moments de détente. Parking - 2 caves Ce ...

Cagnes-Sur-Mer / garden level apartment facing the beach / garden level 80 m
from the beaches, 10 minutes walk from Cros-De-Cagnes, in a guarded residence
with swimming pool, we offer you this magnificent apartment on the ground floor,
bathed in sunshine with its south-west exposure, in a quiet area. This property
includes a spacious living room with its fully equipped and fitted open kitchen of
43m? extended by a deep terrace and garden, 2 bedrooms, an office, a bathroom
and a shower room. A very beautiful corner garden enhances this property for your

moments of relaxation. Parking - 2 ...
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